



野市小校長室便り 第10号 R8. 2. 9

のいち

文責:萩野 志津

学校教育目標

笑顔と「ありがとう」があふれる学校

こんな児童にしたい

- ◆ 思いや考えを表現する子
- ◆ 自分や友だちを大切にする子
- ◆ あきらめないでがんばる子



2月全校集会 「節分」のお話

先日行った2月の全校集会では、「節分」の話をしました。節分は「季節を分ける」と書き、冬から春へと変わる節目の日です。暦上は春になりましたが、まだまだ寒い日が続いています。子ども達が健康に生活できるようご協力よろしくお願ひします。

さて、その集会の中で、残念な「いたずら鬼」が野市小学校に出没したという話をしました。それは、図書室で貸し出しをしている物語のページに切り込みが入っていたこと、図鑑に掲載している国名の部分がボールペンで消されていたという2冊のかわいそうな本についてです。そのような行動は、ほんのちょっとしたいたずら心からなのかもしれません。しかし、それを見た人の気持ちや、この後、これらの本を読みたい人も読めなくなってしまうことなどを考えた行動ではないと思います。今回出没した「いたずら鬼？」や人間の心の中に隠れている様々な鬼(めんどくさい鬼やあきらめ鬼、ちくちく鬼など)を追い出し、福を呼び込む「節分」の行事とあわせて、学校生活における正しい行動について考える機会としました。

「令和8年度 校時表」について

現在、「令和7年度学校評価アンケート」など、様々な振り返りをもとに、令和8年度の活動について計画を立てています。そのような中で、校時表を新しくすることになりました。ご家庭におかれましても、次年度の計画があるかと思いますので、本日「すぐーる」で配信いたします「令和8年度 校時表」を確認いただきたいと思います。大きな変更点としては、3年生はこれまで6校時まで授業を行う日が2日でしたが、次年度は金曜日の1日となり教科の授業時数が週1時間減ります。また、金曜日の6校時に委員会かクラブを実施(月に1回)するので、実質、4~6年生も教科の授業時数が週1時間程度減ることになります。このようにお知らせしますと、授業時数が減少することについてご心配の声があるかと思います。しかし、本校では、「のいちっ子タイム」(15分間の帯タイムを週3日取ることで1単位時間分の授業となる)を実施しており、標準授業時数を上回っております。文部科学省初等中等教育局教育課程課からも「教育の質の向上のために必要な時間的余裕を創出する観点から、各学校における教育課程の編成が適切に行われるよう…」といった周知・依頼があります。そこで、まずは3~6年生の児童のゆとりや教職員の時間的余裕を生み出すために、新しい校時表を作成しました。次年度実施してみて、課題や成果を検証したいと考えております。どうぞご理解・ご協力よろしくお願ひします。

【子ども達の活動】

◆香南市子ども美術作品展（紙面の都合上、「特選」の児童のみ紹介します。）

【平面の部 特選】

(1年)Iさん, Kさん, Kさん, Aさん, Tさん

(2年)Iさん, Oさん, Mさん, Oさん, Sさん, Tさん

(3年)Tさん, Yさん, Iさん, Tさん, Mさん, Hさん

(4年)Nさん, Aさん, Mさん, Tさん

(5年)Gさん, Nさん, Nさん, Yさん, Oさん, Sさん, Oさん

(6年)Oさん, Yさん, Kさん, Nさん, Yさん

【立体の部 特選】

(1年)Nさん (4年)Fさん

◆岡本彌太文学賞

【詩】最優秀(4年)Oさん 優良(5年)Iさん

【俳句】優秀(4年)Kさん, (5年)Tさん 優良(6年)Nさん, Mさん, Yさん

◆子ども新聞記者だより 絵 「こたつでぬくぬく」3年 Tさん(1/19掲載)

絵 「おにの雪だるま」3年 Sさん(1/31掲載)

☆子ども達のがんばりで紹介できましたら、担任を通じて校長にお知らせください。

【赤い羽根共同募金学校募金ご協力の御礼】

高知県共同募金会香南市共同募金委員会から、子ども達が持ってきてくれた赤い羽根共同募金への御礼の紙面が届きました。野市小学校の募金額は 33,534 円でした。ご協力ありがとうございました。

高学年のチャレンジ
コーナーでは、先生方
もバンド演奏やダンス
をがんばりました。

